



MEDIENMITTEILUNG

Das Bundesamt für Zivilluftfahrt (BAZL) legt den Sachplan Infrastruktur Luftfahrt (SIL) und darin das Objektblatt für den Flughafen Zürich neu auf. Die Bevölkerung, die Gemeinden und die Kantone sind zu Stellungnahmen eingeladen. Die Frist für die Eingabe für die Bevölkerung läuft bis zum 31. Januar 2025.

Gestützt auf die Medienmitteilung vom 17. Januar 2025 hat der Gemeinderat beschlossen, zum aufgelegten Sachplan Infrastruktur Luftfahrt und darin zum Objektblatt für den Flughafen Zürich Stellung zu nehmen. Das gleiche Recht haben die Einwohnerinnen und Einwohner ebenfalls, allerdings mit einer kürzeren Einreichungsfrist. Diese läuft am 31. Januar 2025 aus.

Der Gemeinderat hat in der Absicht, der Bevölkerung eine Stellungnahme einfacher zu ermöglichen auf der Homepage unter www.ruemlang.ch ein Dokument im Wordformat zur Verfügung gestellt, welches heruntergeladen und auf Wunsch mit den notwendigen Anpassungen auch eingereicht werden kann. Das Dokument ist ab sofort verfügbar.

Sperrfrist	:	27. Januar 2025
Ansprechpartner für Fragen	:	Giorgio Cirolì giorgio.ciroli@ruemlang.ch 044 817 75 50
Verteiler	:	Redaktion Rümlanger Redaktion Zürcher Unterländer Homepage Rümlang